



# 学校だより

9月号 平成28年9月1日発行

春日部市大倉496-1 電話746-6238 児童数680名(9/1現在)

桜川小HP <http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp>

## 学校教育目標

- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 思いやりのある子(やさしく)
- 体をきたえよく働く子(たくましく)

～地域と共に歩む  
笑顔あふれる活力ある学校～

←桜っ子日記、毎日更新中！

9月の生活目標 ☆時間や時刻を守ろう 始まりと終わりの時刻を守ろう

## いろいろあった夏休み

リオデジャネイロオリンピックでの日本選手の活躍が日々報道され、日本中が盛り上がった今年の夏休みでした。

桜っ子のみなさんは充実した夏休みが過ごせたでしょうか？  
夏休み中は、5年生の林間学校、サマースクール、夏の水泳学習など、色々な行事に多くの子もたちが参加してがんばりました。サマースクールでは、葛飾中や庄和高校の生徒さんにもご協力いただきました。先生方も、夏休み中に様々な研修を行い、指導力の向上を図りました。



飯ごう炊さん(林間)



尾瀬ハイキング(林間)



キャンプファイヤー(林間)



夏の水泳学習



サマースクール



先生方の研修

### 努力することを

中島 剛

長かった夏休みも終わり、子どもたちが元気に登校してきました。どの子の表情も生き生きとしていて、充実した夏休みを過ごせたようで安心しました。そして、子どもたちの元気な声が学校中に響き渡ると、学校も活気を帯びてきます。

夏季休業中には、5年生の林間学校や水泳教室、いきいき図書室、庄和高校生・葛飾中学生・大学生ボランティアによるサマースクール、金管バンド・トワリングバトクラブの練習など、充実した活動に取り組みました。

この夏休み中にリオデジャネイロオリンピックが開催され、日本の選手が大活躍していました。金メダルのバドミントンの高橋選手・松友選手、銀メダルの卓球の水谷選手、銅メダルの卓球の福原選手、競歩の荒井選手、メダルには届きませんでしたが積極的な走りを見せ決勝に進出した陸上の5000mの上野選手など、私達を感動させてくれました。メダルの有無にかかわらず、選手一人ひとりにドラマがあり、一人ひとりが主役でした。競技に打ち込むための努力は、私達の想像以上のものかもしれません。プロ棋士の羽生善治さんは「何かに挑戦したら確実に報われるのであれば、誰でも必ず挑戦するだろう。報われないかもしれないところで、同じ情熱、気力、モチベーションをもって継続しているのは非常に大変なことであり、私は、それこそが才能だと思っている。」と話しています。努力は必ず結果に結びつくとは限りませんが、努力なしには結果が出ないこともまた事実だと思います。

さて、2学期は一番長く、充実した教育活動を進める大切な学期です。また、運動会や修学旅行、桜っ子まつり、アフタヌーンコンサートなど様々な学校行事もあります。そこには、子どもたち一人ひとりにドラマがあり、それぞれの活動の主役でもあります。それらの教育活動をとおして、めあてをもち努力し続ける力を一人ひとりの子どもたちに身に付けさせたいと考えています。

そこで、次のことを2学期の課題として教育活動を進めていきたいと思ひます。

- 学習の記録であるノートをていねいにまとめる。
- 全員が校庭100周をやり遂げる。
- 毎日、となりの友達の良いところを伝え合う。

ノートをまとめることや校庭100周など、自分の活動結果が目で見分けるような取組と人のよいところを見つける目を育み、一人ひとりの努力を認められる教育環境を整え、子どもたち一人ひとりが学校生活の主役として活躍できるよう、教職員も一丸となって教育活動を実践してまいります。そして、『子供が通いたい、保護者が通わせたい、教職員が働きたい桜川小学校』を目指してまいりますので、ご家庭や地域の皆様のご理解・ご協力をいただけますよう、今学期もよろしくお願いいたします。

## B棟2階の壁の補修がおわりました

以前から痛みが激しかったB棟2階の体育館側の壁ですが、この夏休みに補修工事が行われ、大変きれいになりました。あわせて、A棟とC棟の渡り部分の屋根を支える鉄骨の補修もおこなわれました。補修にあたっては多くの皆様にご尽力をいただきありがとうございました。工事中は足場があったため通行にご不便をおかけしましたが、ご協力いただきありがとうございました。



8月1日から、熊本に派遣された小穴先生の代わりとして、森 千奈美(もり ちなみ)先生が勤務することになりました。森先生は、長瀬先生とともに保健室の先生として、児童の健康管理、保健指導にあたります。よろしくお願いいたします。

(森先生より)

8月から桜川小学校の養護教諭として勤務することになりました。森千奈美と申します。笑顔いっぱい一生懸命がんばります。何かあったらいつでも保健室に来てください。

